

# Moderno chalet con licencia de alquiler vacacional - El Toro

1786C - En  
venta

€3,490,000

>>> MALLORCA SUROESTE › El Toro / Licencia para alquilar, Villa & Chalet

LICENCIA PARA ALQUILAR



## Moderno chalet con licencia de alquiler vacacional El Toro

Este moderno chalet en una parcela de 651 m<sup>2</sup> se encuentra en el popular pueblo de El Toro en el suroeste de Mallorca, no muy lejos del hermoso puerto deportivo de Port Adriano con su bahía de arena adyacente. La villa tiene una superficie construida de aprox. 300 m<sup>2</sup> en tres niveles, diseñada para aquellos que aprecian tanto la funcionalidad como la estética. La propiedad ofrece cuatro amplios dormitorios dobles y cinco cuartos de baño. En la planta superior se encuentra el dormitorio principal con baño en suite y acceso a una terraza privada con hermosas vistas del panorama circundante. En la planta principal, la moderna cocina abierta fluye hacia el salón y el comedor, creando un ambiente luminoso y espacioso, con grandes ventanales que inundan la habitación de luz natural. El nivel inferior cuenta con tres dormitorios más, todos con baño en suite, y ofrece acceso directo a la hermosa zona al aire libre.

### Otras características y detalles:

Calefacción por suelo radiante, aire acondicionado frío/calor, chimenea, accesorios de alta calidad, ventanas de aluminio con doble acristalamiento, persianas de aluminio, suelo de baldosas de cerámica, cocina totalmente equipada, ventiladores de techo, trastero, terrazas, piscina ajardinada, aparcamiento, lavadero.

Además, la propiedad tiene una licencia de alquiler de vacaciones existente para un máximo de 10 huéspedes y por lo tanto ofrece un atractivo potencial de inversión.

### EL TORO:

El pueblo El Toro se agrupa a lo largo de una extendida bahía rodeada de empinados acantilados y pertenece al municipio de Calvia en el suroeste de Mallorca. El Toro – con unos 1.500 de habitantes – dispone de una variedad de estupendos chalets, parcialmente en extraordinaria ubicación en el farallón con correspondientes fabulosas vistas al mar, estupendas casas unifamiliares y una selección de residencias con apartamentos justo encima de la moderna marina Port Adriano con su playa de arena al lado. Los campos de golf de Santa Ponsa I, II y III también se encuentran muy cerca. Al centro de Palma de Mallorca se llega en aproximadamente 25-30 minutos con el coche.

Dormitorios	4
Baños	5
Parcela	641 m <sup>2</sup>
Superficie	300 m <sup>2</sup>
Aparcamiento	si
Calefacción	suelo radiante
Año de construcción	1978

Toda la información sobre las propiedades publicadas se basa en declaraciones de terceros. NEW HOME MALLORCA ha hecho todo lo posible para asegurar que la información contenida en esta información es verdadera y correcta, pero no acepta ninguna responsabilidad y se desentiende de toda responsabilidad por cualquier error, inexactitud o tergiversación contenida en ella. La comisión del corredor que se paga por la venta de una propiedad la paga el vendedor, como es costumbre en España. Los impuestos, el



## Additional Features

---

### Image Gallery

---











## Property Location

---



El mapa no muestra la ubicación exacta de la propiedad.

## Contact the Agent

---

**Carsten Scharmann**

**Sitio web:** <http://newhomemallorca.com>

